

# Kapolri Akan Hadiri Puncak Hari Bhayangkara Ke 76 di IKN

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan sejumlah Menteri Kabinet Indonesia Maju rencananya akan hadir dalam Puncak Perayaan Hari Bhayangkara Ke 76 di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara Jumat 17 Juni 2022 ini.

“Puncak peringatan Hari Bhayangkara Ke 76 akan dilaksanakan di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara Jumat 17 Juni 2022, dimana akan dihadiri Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan sejumlah Menteri Kabinet Indonesia Maju,” ujar Kapolda Kaltim Irjen Pol Imam Sugianto Kegiatan Bakti Kesehatan Dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke 76 yang meliputi sunatan massal dan donor darah, di BSCC Dome Balikpapan, Rabu (15/6/2022).

Imam mengatakan, masih dalam rangkaian Hari Bhayangkara Ke 76, Polda Kaltim menggelar sunatan massal yang diikuti sebanyak 750 anak usai 5-15 tahun. Dan untuk kegiatan ini, panitia menyiapkan sebanyak 76 meja beserta 219 tenaga kesehatan yang melaksanakan khitan massal.

“Tenaga kesehatan yang terlibat dari rumah sakit, DKK, petugas kesehatan Polri dan TNI,” paparnya.

Ditambahkan, Imam, ratusan peserta sunat yang dilaksanakan Polda Kaltim ini berasal dari masyarakat umum, anak anggota TNI dan Polri,

Selain melaksanakan sunatan massal, Kapolda Kaltim juga menambahkan, Polda Kaltim melalui Biddokes Polda Kaltim menggelar operasi bibir sumbing sumbing, pengobatan umum, donor darah dan vaksinasi.

“Untuk operasi bibir sumbing ada 22 peserta, namun setelah

diskrining hanya 16 orang yang memungkinkan dilakukan operasi. Yang menarik dari Kaltara datang kesini untuk operasi bibir sumbing dari Kabupaten Nunukan, " jelasnya.

Kegiatan Bakti Kesehatan ini juga dihadiri langsung Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud, untuk itu Kapolda Kaltim Irjen Pol Imam Sugianto menyampaikan apresiasi kepada Pemkot Balikpapan yang telah berupaya dalam penanganan covid-19, sehingga pada saat ini Polda Kaltim bisa melaksanakan rangkaian Hari Bhayangkara ke-76.

"Berkat usaha semua pihak kasus Covid-19 di Balikpapan mulai meredah, sehingga kita bisa melaksanakan kegiatan ini yang ma a dua tahun lalu tidak bisa dilaksanakan sama sekali karena adanya pandemi Covid-19," ungkapnya.

Adapun tema HUT Bhayangkara pada tahun ini yakni. Polri yang presisi mendukung pemulihan ekonomi dan struktural untuk mewujudkan Indonesia tanggung Indonesia tumbuh.